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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

 
 
Proponente: Mario Tenerani 
Altri firmatari: Jacopo Cellai, Mario Razzanelli, Luca Tani, Francesco Torselli 
 
Oggetto: episodio di scabbia presso la scuola media Barsanti 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 Rilevato che nella scuola media Barsanti si è verificato un caso di scabbia che ha coinvolto 
una studentessa che frequenta la terza classe; 

 Considerato che l’Ufficio Igiene e Sanità Pubblica ha inviato una comunicazione alle 
famiglie degli altri studenti per informarle dell’accaduto con la raccomandazione di 
rivolgersi al medico curante nel caso si manifestino sintomi riconducibili dalla malattia quali 
prurito e/o presenza di lesioni cutanee; 

 Appreso che l’istituto scolastico sarebbe stato sottoposto alle procedure previste per 
garantire la pulizia dei locali; 

 Appreso dalla stampa cittadina che nel territorio fiorentino nel 2014 si sarebbero registrati 
214 casi di scabbia, non ultimi i 5 casi accertati presso il centro diurno per anziani “La 
Chiocciola” in via dell’Osteria alle Piagge; 

 Considerato che la patologia in oggetto ha un elevato indice di contagiosità con un periodo 
di incubazione di 4/6 settimane, pertanto potrebbero registrarsi anche altri casi negli 
ambienti dove si è manifestata; 

 Ritenuto che, nonostante non sussistano gravi pericoli  per la salute, le persone colpite 
devono sottoporsi a cicli di terapie dermatologiche per debellare l’infezione subendo fastidi 
e malesseri anche psicologici derivanti dal tipo di patologia 

  
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Quali sono le procedure adottate presso il comprensorio scolastico Barsanti, di concerto con 

l’ASL, per garantire la disinfestazione dei locali al fine di scongiurare il diffondersi 
dell’infezione; 

2) Se è prevista la chiusura della scuola per effettuare interventi di sanificazione adeguati; 
3) Se risulta che altri bambini che frequentano l’istituto abbiano manifestato sintomi 

riconducibili alla scabbia; 
4) Se, alla luce dell’incremento di questa tipologia di infezione nel territorio fiorentino, sono 

previste procedure di prevenzione negli ambienti scolastici dove la trasmissione è facilitata 
dai contatti fra gli studenti e dalla frequentazioni di ambienti comuni. 

 
Mario Tenerani 

 
 
Firenze, 8 ottobre 2015 



 
 
 
 
 


